

Zahlenfest der 1. Klasse



Wenn die Zahlen bis 10, sowie das Addieren, Subtrahieren und Ergänzen in diesem Zahlenraum bekannt sind, wird dieser entscheidende Lernfortschritt bei einem Zahlenfest mit Stationenlauf im Turnsaal gebührend gefeiert.

Jedes Kind erhält einen Stationenplan.

- Sprossenwand klettern
- Bewegungskissen: Die Rechnungen werden zuerst auf dem Arbeitsblatt ausgerechnet und dann auf dem Bewegungskissen nachgesprungen.
- Aufgaben kegeln: 9- umgeworfene Kegel
- Schüttelbox mit Perlen: 10 Perlen werden geschüttelt.
- Ergebnis werfen: Schüler werfen die Rechnung in Form von roten und blauen Bällen in ein Kastensegment.
- Eier legen: Rote und gelbe Plastikeier: Rechnungen in die Eierschachtel legen.
- Hör genau: Drei verschieden klingende Musikinstrumente: die Kinder vertonen selbst erfundene Rechnungen. 1 Partner stellt die Aufgabe, z.B.: 3x Trommel und 4x Triangel. Der andere Partner vertont das Ergebnis z.B. mit einer Rassel.



Zum Abschluss werden alle Stationsberichte eingesammelt, und jeder darf sich über eine gebackene Zahl von 0 – 10 freuen und sie in der Esspause verspeisen. Die Zahlen wandern sozusagen vom Kopf in den Bauch . Leider waren Felix und Emilia an diesem Tag krank.

